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一

般

質

問

町政を問う

　一般質問は、公の場である議会で、
議員が議題に関係なく、町長の考え方
や町政の執行状況について説明を求め
たり、所信を問いただすものです。

一般質問席（広野町議会議場） 8

追
跡
レ
ポ
ー
ト

６
人
の
議
員
が

町
政
を
問
う

追跡
レポート

あの質問 どうなった？
　議員の質問・提言に答える町執行部、その答弁がその後ど

うなったのか？　どう町政に反映させているのか、対応を追

跡しました。

　６月15日より、いわきから仙台まで高速バスの
運行が開始され、広野インターを経由しています。
　広野インター近くにバス停留所が設けられ、専
用駐車場が整備されています。
　また、６月定例会において渡邉正俊議員から一
般質問があり、14ページに掲載しています。

平成29年９月定例会
一般質問

北郷伯弘議員

平成30年３月定例会
質疑

北郷幹夫議員

 

広

野

町

サ

マ
ー
フ
ェ
ス

テ
ィ
バ
ル(

は
ま)

、
平
田

村
芝
桜
ま
つ
り(

な
か)

、

西
会
津
町
雪
国
ま
つ
り(

あ

い
づ)

に
３
町
村
の
議
会
議

員
が
参
加
し
て
交
流
を
深

め
て
い
ま
す
。

　

そ
れ
ぞ
れ
の
課
題
等
を

話
し
合
え
る
、
貴
重
な
情

報
交
換
の
場
と
な
っ
て
い

る
こ
と
か
ら
、
行
政
間
で

　

生
活
支
援
の
充
実
を
図

る
た
め
、
各
課
で
助
成
制

度
を
制
定
し
て
ま
す
。

　

施
政
方
針
で
も
、
各
種

予
防
事
業
、
乳
幼
児
等
医

療
費
助
成
事
業
、
農
業
次

世
代
人
材
育
成
奨
学
資
金

条
例
事
業
等
々
実
施
す
る

と
述
べ
ら
れ
、
こ
の
他
に

も
多
種
多
様
な
制
度
が
あ

る
と
思
わ
れ
ま
す
。

　

そ
の
つ
ど
、
広
報
誌
や

回
覧
等
で
周
知
さ
れ
ま
す

が
、
各
課
の
制
度
を
１
冊

の
パ
ン
フ
レ
ッ
ト
に
集
約

す
る
こ
と
で
、
内
容
を
理

解
し
活
用
し
や
す
く
な
る

の
で
は
あ
り
ま
せ
ん
か
。

町
長

　

平
田
村
の
「
芝
桜
ま
つ

り
」、
西
会
津
町
の
「
雪
国

ま
つ
り
」、当
町
の
「
サ
マ
ー

フ
ェ
ス
テ
ィ
バ
ル
」
の
イ

ベ
ン
ト
を
と
お
し
、
行
政
、

議
会
に
お
い
て
交
流
し
て

い
る
と
こ
ろ
で
す
。

　

現
在
、
相
互
応
援
協
定

は
、
三
郷
市
、
伊
東
市
、

小
野
町
と
締
結
し
、
地
域

間
交
流
協
定
は
、
小
野

町
、
伊
東
市
と
締
結
し
て

お
り
、
現
状
を
ふ
ま
え
て
、

産
業
、
教
育
、
文
化
な
ど

様
々
な
分
野
で
地
域
振
興

に
繋
が
る
有
益
な
事
業
の

展
望
を
図
り
検
討
・
協
議

し
て
い
き
ま
す
。

　

町
民
の
利
便
性
を
考
慮

し
、
各
種
制
度
を
一
冊
に

取
り
ま
と
め
た
パ
ン
フ
レ
ッ

ト
を
作
成
し
各
世
帯
に
配
布

す
る
よ
う
に
し
ま
す
。

　

町
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
の
「
く

ら
し
の
ガ
イ
ド
」
に
お
い

て
も
新
た
に
作
成
す
る
パ

ン
フ
レ
ッ
ト
と
の
整
合
性

を
図
り
、
閲
覧
で
き
る
よ

う
に
し
て
い
き
ま
す
。

交
流
・
地
域
振
興
を
図
る
べ
き

町
長
／
現
状
ふ
ま
え
検
討
・
協
議
し
ま
す

北
郷

北
郷

町
長

北郷幹夫 議員

ヴィレッジ新駅はま ･なか ･あいづ

県派遣研修助成制度

集約して活用を図るべき
町長／パンフレットを作成・配布します

も
町
村
民
を
含
め
た
交
流

を
図
っ
て
み
て
は
と
思
い

ま
す
。

　

今
後
、
災
害
時
の
応
急

対
策
や
復
旧
対
策
の
円
滑

な
遂
行
、
教
育
・
文
化
・

産
業
・
経
済
・
観
光
な
ど

交
流
が
図
ら
れ
る
３
町
村

の
地
域
間
交
流
協
定
を
締

結
し
て
地
域
振
興
を
図
る

べ
き
で
は
あ
り
ま
せ
ん
か
。

高速バスの
運行の充実を
　震災前の様な運行
体制の充実を図れる
よう要望できません
か。

高速バスの路線
開通の見通しは
　仙台方面への予定
はいつ頃で、東京方
面への路線再開の見
通しは。

連携を密に
対応していく
　双葉郡内自治体、
相馬地方自治体とも
連携を密にし、震災前
の環境を取り戻せるよ
う対応していきます。

仙台方面は
６月頃に

　仙台方面への開始
時期は、６月頃との情
報を得ていますが、東
京方面への再開につ
いては、具体的な情報
は得てません。

　平田村芝桜まつりに参加しました

いわき－仙台間運行開始

高速バス専用駐車場が整備されました。


